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ACTA N°19 1 

Sesión ordinaria 18 2 

Acta número DIECINUEVE correspondiente a la sesión ordinaria número DIECIOCHO celebrada 3 

por el Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil 4 

veinte y cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas ocho minutos del 21 de 5 

septiembre de 2021, con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 13 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  14 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente.  15 

 16 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  17 

 18 

Miembros ausentes en esta sesión: 19 

  20 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  21 

Georgina González González. Concejal suplente 22 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 23 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente.  24 

 25 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández, Síndico Propietario.  26 

 27 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 28 

 29 

I. ORDEN DEL DÍA 30 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 31 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 32 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 33 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   34 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   35 

VII. ASUNTOS VARIOS.  36 

 37 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 38 

 39 

2.1. No hay. 40 

 41 
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ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 1 

 2 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°18-2021. Definitivamente aprobado. 3 

 4 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 5 
 6 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Erick Alonso Bogantes, Gerente 

General de Acueductos y 

Alcantarillados  

Correo recibido el 7 de 

setiembre, 2021 

Remite respuesta sobre la solicitud de 

los trabajos en las inmediaciones de 

Cárnica en San Antonio  

Luis Manuel Alvarado, A y A Correo recibido el 8 de 

setiembre, 2021 

Remite respuesta sobre solicitud 

realizada a Acueductos y 

Alcantarillados 

Comité de vecinos calle del ICE en 

las cercanías de la Tapachula  

Correo enviado 13 de 

setiembre, 2021 

Remite solicitud de los vecinos de 

calle llamada Los empleados del ICE  

 7 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   8 

 9 

No hay. 10 

 11 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  12 

 13 

Inciso 1.-MOCIÓN: En relación a la solicitud de los vecinos de La calle del ICE donde solicitan 14 

reparaciones en los parques del lugar, se comenta que se debe trasladar a la administración para que 15 

le puedan dar el trámite correspondiente.  16 

 17 

ACUERDO N°69-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la 18 

solicitud de los vecinos de la calle llamada Los empleados del ICE. Definitivamente aprobado. 19 

 20 

Inciso 2.-MOCIÓN: Con respecto a la correspondencia pendiente de la sesión anterior de la señora 21 

Mavis Rodríguez se indica que la dirección y los datos están claros donde solicita el pavimento de la 22 

calle mencionaba que era una entrada sin salida que consta de casas de habitación únicamente (del 23 

Ebais 75 este y 75 norte). Es la única entrada de los alrededores que no está pavimentada y en la 24 

época de lluvia se lava muy rápido la arena. Se tiene la duda si la calle es pública o privada   25 

 26 

ACUERDO N°70-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar  la 27 

administración la solicitud de la señora Mavis Rodríguez quien solicita pavimentar una entrada sin 28 

salida del Ebais 75 este y 75 norte, se desconoce si la calle es pública o privada, se traslada para que 29 

el caso sea analizado y abarcado por las áreas técnicas. Definitivamente aprobado. 30 
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 1 

Inciso 3.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que observó una caja de registro de alcantarilla  2 

sin tapa, comenta que se ubica en la entrada de la calle del centro de Acopio. Se comenta sobre el 3 

peligro que corren las personas que transitan por el lugar.  4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

ACUERDO N°71-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 18 

administración interponer sus buenos oficios para la instalación de una tapa en una caja de registro 19 

que se ubica en la entrada de la calle del centro de Acopio. Definitivamente aprobado. 20 

 21 

Inciso 4.-MOCIÓN: El concejal Hernán Vargas comenta que se le informó que en la calle del Centro 22 

de Acopio estaban midiendo la calle y que los vecinos del lugar solicitaron que las alamedas sean 23 

incluidas en las mejoras. 24 

 25 

ACUERDO N°72-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 26 

administración interponer sus buenos oficios para que las alamedas de la calle del Centro de Acopio 27 

sean incluidas en las mejoras que se puedan realizar. Definitivamente aprobado. 28 

 29 

Inciso 5.-MOCIÓN: El concejal Hernán Vargas comenta que ha recibido comentarios de algunos 30 

vecinos preocupados por el reciclaje ya que mencionan que el camión de la basura es el que recoge el 31 

reciclaje y por la falta de información muchas personas no reciclan. La sindica Jessica López propone 32 

solicitarle a la administración una campaña masiva sobre reciclaje.  33 

 34 

ACUERDO N°73-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 35 

administración interponer sus buenos oficios para realizar una campaña masiva de reciclaje y 36 

compostaje a la población de Escazú en general. Definitivamente aprobado. 37 

 38 

Inciso 6.-MOCIÓN: El síndico Gerardo Venegas comenta que en el sector de Bebedero por la iglesia 39 

está ocurriendo un deslave por lo que el sacerdote le comentó que tenía temor de alguna tragedia, el 40 

sacerdote recomendó se realizara una visita para analizar la situación. El señor Luis Fernando Quirós 41 
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propone informar al departamento de Gestión de Riesgo de la Municipalidad para que analicen la 1 

situación debido al peligro. 2 

 3 

ACUERDO N°74-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 4 

administración interponer sus buenos oficios para solicitar una visita al sector de Bebedero con el 5 

departamento de Gestión y Riesgo en las montañas frente a la iglesia del Bebedero ya que un deslave 6 

está poniendo en riesgo la población de la localidad.  Definitivamente aprobado. 7 

 8 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  9 

 10 

Inciso1.- Se comenta sobre la reunión con el señor Daniel Cubero de Gestión de Riesgo, quien nos 11 

comenta sobre una capacitación de líderes comunales en temas de emergencia. 12 

 13 

Inciso2.- El síndico Gerardo Venegas comenta que camino a Bebedero las personas no podan las 14 

ramas de los árboles y puede provocar accidentes.  15 

 16 

Se levanta la sesión al ser las 8:11 p.m.  17 

 18 

 19 

 20 

 21 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     22 

            Preside                                                                           Secretaria 23 

 24 

                                        25 


